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６月１７日（火）の午後に生徒総会を行いました。生徒会執行部を中心にこの会に向けて、アンケ

ートをもとにクラスで議題の話し合いを重ねてきました。生徒総会はそれらの意見をもち寄り、全校

生徒で今年の生徒会活動の方向を決定する大切な時間です。

最初に生徒会予算や執行部・各委員会行事計画の報告と承認が行われた後、次に要望事項について、

話し合いました。

今年の議題は、要望事項で出てきたものの中から次の２つに絞りました。

①「テスト範囲発表を２週間前にしてほしい」

②「夏服の下のシャツに黒色を加えてほしい」

会長の田村洸人君は挨拶で『議題は生徒から出た要望をもとに決めました。それを実現するための

具体策や努力目標を話し合っていきましょう。』と述べました。話し合いでは活発に意見や質問、提

案などが飛び交いました。

その多様な意見を議長の矢野匠真君と福間恵理さんが、２つの提案を実現できるように上手にまと

めながら進行しました。貴重な時間をかけて出し合った結論です。閉会式では校長先生が、生徒会ス

ローガンの「Ｃｈａｎｇｅ」を取り上げ、『みんなで何かを変えていこう。何か考えて行動する。自

分で１つの行動を起こすことで、より良い華西中へ』と激励されました。１つでも２つでも信念をも

った取組がやがては大きな変革の波となっていくことを期待しています。

 

改善策を協議中です

この意見をどう取り上げようか？ この意見に賛成の人は手を挙げてください

「たくさん復習できるメリットがあります」


